
◇学校教育目標  笑顔で元気に社会に出て活躍できる生徒の育成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 爽やかな秋空の下，１０月２１日に体育祭が行われました。体育祭は実行委員会が中心となって企画･運営を行い，

本校は赤・青・黄色の縦割りチームで戦います。常に３年生がリーダーシップをとり，意見を出し合いながら練習に

も真剣に取り組む姿が多く見られました。本番ではチームの中で，１年生から３年生まで声を掛け合い，支え合いな

がら戦い，応援し，たくさんの笑顔あふれる体育祭でした。青組応援団長が「体育祭を全力で楽しんだ部門の１位を

飾る」と話していましたが，秋中生全員がその言葉通り全力で楽しんでいました。 

御来場の保護者の皆様，全校生徒の精一杯のパフォーマンスを見守っていただき，ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度 秋保中学校 学校だより VOL . ８ 

 

〒982-0243   仙台市太白区秋保町長袋字大原45番地の5 

TEL：022(399)2840    FAX：022(304)7352 

E-mail：akiu-jhs@sendai-c.ed.jp 

http://www.sendai-c.ed.jp/~akiu-jhs/ 
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協働型学校評価重点目標  「将来への見通しを持ち，自分を高めようとする力の育成」 

 １１月１８日（金）に第１回役員選考委員会を開催し，来年度の「父母教師会役員・専門部員等」

の選考を行って参ります。選考に先立ちまして，「確認書」を御提出いただき，ありがとうござ

いました。今後，選考委員の方から，お電話等で御相談される場合がございます。御協力よろ

しくお願いいたします。 

新型コロナウイルス感染症予防のため，PTA活動も制約を 

令和５年度PTA役員選考について 

新そば打ちます！ 

 秋保地区の至る所で，「新そば」の登り

を見る季節となりましたが，11月 19日

（土），今年も宮城手打ちそば研究会の

皆様（16名）をお迎えして，秋保産のそ

ば粉を使い，生徒たちがそば打ちに挑戦

します。できあがったおそばは持ち帰り

ますので，家族で御賞味下さい。ちょう

ど良いバスがない場合，送迎をよろしく

お願いいたします。 

秋中生の活躍が地域を元気にする！ 

１０月２3 日に地域のお祭「まつ

りだ秋保」が行われ，秋中生は「和

太鼓･篠笛演奏」と「田植え踊り」に

参加しました。たくさんの方々の前

で堂々と，また美しくパフォーマン

スし，地域の方から「中学生が活躍

している姿を見ると，地域は元気

になるんだよ」と嬉しいお言葉を

いただきました。 
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１０月８日（土）と９日（日）に市新人大会が開催されました。女子卓球部は団体戦４連覇を果たし，個人戦でも S.A.

さんが優勝，O.S.さんが準優勝，S.K.さんが第３位に入賞し，来月行われる県大会に出場します。 

バスケットボール部，ソフトテニス部，野球部も，３年生の引退後初めての大会で，緊張しながらもそれぞれが練

習の成果を発揮することができ，ソフトテニス部では２ペアが４回戦まで進むことができました。今後の２年生が中

心となるチーム作りが楽しみです。（その他の結果については，学校ブログを御覧下さい。） 

各部の新部長の「新人戦を終えての思い」を紹介いたします。 

 

【バスケットボール部 部長】 

 僕達バスケットボール部は１０月８日に袋原中学校と対戦しました。結果は１４対８９で敗

退となってしまいましたが，スリーポイントシュートを決めるなど，練習してきたことをしっ

かりと発揮することができました。ハンドリングとリバウンドなど，今回の試合でわかった

チームの課題を今後の練習で一つ一つ改善し，次の公式戦では，チームの目標として掲げ

ている「一勝」を目指し，頑張りたいと思います。応援ありがとうございました。 

【女子卓球部 部長】 

私たち女子卓球部は全員で支え合い，目標であった地区大会優勝を果たすことができま

した。今回優勝したら四連覇ということもあり，プレッシャーに負けてしまいそうなときも

ありました。ですが，全員が楽しんでプレーすることができたのでよかったです。県大会は

着々と迫ってきています。県大会でも練習の成果を発揮できるよう，頑張ります。 

【ソフトテニス部 部長】 

新人戦を振り返ってみると，大切な場面で弱気になってしまい，相手に簡単に点数を与

えてしまうことが多くありました。またゲームカウント４－４のファイナルゲームになると，

緊張したり疲れてしまったりして，ダブルフォルトをしてしまうこともありました。中総体で

は県大会に出場できるように，走り込んで体力をつけ，緊張した場面でも強気で攻めてい

けるように頑張りたいです。新人戦ではたくさんの応援をありがとうございました。 

【野球部 部長】 

10月9日，初めての新人戦に参加しました。僕は普段，平日は先生方に教えていただき

3人で練習し，土曜日は人来田中学校と合同で練習をしています。人数が少ない中ですが，

充実した毎日を過ごし，新人戦では，勝ち負けに関係なく，自分なりに精一杯成果を出すこ

とができました。たくさんの応援，本当にありがとうございました。 これからは冬場に向

けて走り込みや，体力作りを頑張り，大好きな野球を先生方と一緒に極めたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

１日（火） ３年教育相談（～11/8） 

２日（水） 生徒会引き継ぎ式 

６日（日） 県新人大会（女子卓球部参加） 

１０日（木） 教科研究会  

１１日（金） ２学期中間考査 

１５日（火） ２年生職場体験学習（～11/17） 

１９日（土） そば学習→２１日（月） 振替休業日 

２２日（火） 中央・専門委員会 

２４日（木） 職員会議 

２８日（月） 三者面談（～12/5） 

３０日（水） ２年生科学館学習 

の予定 
 10月14日，２年生が地域のホテルに於いて，旅館の女

将さんやホテルの方に講師を務めていただいたマナー講

座を受講しました。これは，来月行う職場体験活動の事前

学習の一つで，あいさつ時の発声やマスクの下の表情，姿

勢，お箸の使い方やお茶の入れ方等，日本中に愛される秋

保温泉の「おもてなしの心」を教えていただきました。 

マスクの下の表情も大事？！ 


